

***La política cultural en materia migratoria y la Federación de Sociedades Españolas de la República Argentina: discursos asimiladores y multiculturales en el Buenos Aires Contemporáneo.***

*Asunción Merino Hernando*, Universidad Nacional de Educación a Distancia

En el contexto de asimilación de los emigrantes españoles en Argentina, asistimos desde hace más de veinte años a la revitalización de prácticas culturales que refuerzan el vínculo con el lugar de origen por parte de las asociaciones de emigrantes en Buenos Aires y celebrada por los gobiernos locales tanto del país de origen como el de llegada. Los estudios sobre transnacionalismo, asimilación segmentada y diáspora tratan de suministrar sentido a estas prácticas culturales de los descendientes con las que recuerdan su origen “español”, “gallego”, “vasco”, etc.